
実行委員会 活動報告 

 

11 月 14 日、定例会 

各委員会からの活動報告や、運動会の振り返りを行いました。 

初めての進行で緊張しましたが、無事に定例会を終えホッとしてい

ます。 

引き続き、感染症が流行っていますので予防に努めていきましょ

う！ 

 

                       副会長 石渡 


